

27 DE FEBRERO 2014

Desafortunadamente, durante este último año al igual que durante otros muchos en el conflicto del Sahara Occidental se han dado graves retrocesos ó en el mejor de los casos no se ha producido ningún progreso reseñable. Como ejemplo:

- La ocupación de dos terceras partes del territorio del Sahara Occidental, que se prolonga durante interminables años, y que se sustenta en un muro de 2700 km minado a lo largo de toda su longitud.
- La explotación y expolio de los recursos naturales del Sahara Occidental, que no se interrumpe, y en algunos aspectos como en el de los recursos pesqueros se ejecuta con la colaboración y complicidad de la UE.
- La continuada conculcación de los derechos humanos básicos de los ciudadanos del Sahara Occidental. Las legítimas reivindicaciones de la ciudadanía saharai continúan ahogándose bajo la impunidad auspiciada por la ocupación. Año tras año, los testimonios de ataques contra los derechos humanos aumentan en la misma proporción que aumenta la pasividad de los observadores internacionales. En este aspecto, no está de mas recordar que entre las misiones desplegadas a lo largo y ancho del mundo la del Sahara Occidental (minurso) es la única que carece de competencias sobre derechos humanos.

Por todo esto y mucho mas, el próximo jueves 27 de febrerote 2014 en el 38 aniversario de la proclamación de la República Arabe Saharai Democrática (RASD), para adherirse a la población y a la causa saharai la asociación \_\_\_\_\_ solicita al municipio de \_\_\_\_\_ que ize la bandera la República Arabe Saharai Democrática (RASD) en la fachada del ayuntamiento y secunde e inste a su población a participar en las movilizaciones que se convoquen a tal efecto.